
Je profite de cette tribune pour remercier le Comité de !'lsère et son président
pour son soutien sans faille dans notre investissement.

Un grand merci à tous : éducateurs, accompagnateurs, parents, responsables
d'AS et de boulodromes, arbitres qui nous permettent d'assumer notre tache.

Notre avenir n'est pas un long fleuve tranquille mais ce ne sont pas quelques
embuches qui nous empêcheront d'avancer.

Merci de votre écoute.

Pierre BARRIAL
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